

A TRAVÉS DE DRONES Y CÁMARAS TERMOGRÁFICAS

CGE y autoridades regionales visitan faena de podas en Vicuña por el Plan Verano 2024-2025

Talas de árboles, inspecciones pedestres y mantención de equipos, entre otros, son parte de las medidas que forman parte este programa integral en el marco de una preparación en ámbitos de mantenimiento que se extienden desde agosto pasado.

Como parte del constante trabajo por parte de CGE para asegurar el servicio de sus clientes a lo largo de su zona de concesión, este miércoles, mostró a autoridades locales el proceso de un trabajo de despeje de vegetación en la comuna de Vicuña, actividad que se realizó en el marco del Plan Verano CGE 2024-2025.

En la actividad estuvo presente Oscar Jerez, gerente zonal CGE Coquimbo, Patricia San Francisco gerente de asuntos administrativos regional norte, personal de la delegación CGE Vicuña/ Paihuano y colaboradores contratistas, acompañados además por el seremi de Energía de la Región de Coquimbo Eduardo Lara, el director regional de la SEC, Humberto Rovegno, el director regional de SENAPRED, Angelo Hernández y el director de seguridad municipal de Vicuña, Héctor Moya.

"La empresa ha estado trabajando desde el mes de



agosto en adelante en este plan que se enmarca en una preparación en ámbitos de mantenimiento, de poder hacer trabajos previos a las temporadas de alta temperatura y estar preparados ante alguna contingencia o emergencia que se pueda presentar debido a este evento" señaló Oscar Jerez, gerente zonal CGE

en la Región de Coquimbo, y justamente en Vicuña se ha creado una nueva delegación para una atención más expedita a nuestros clientes de Vicuña y Paihuano. Todo esto con el fin de prevenir y mitigar las interrupciones del suministro eléctrico hacia nuestros clientes", detalló el gerente zonal.

Coquimbo.

La actividad desarrollada durante la jornada corresponde a "una de las faenas de poda de árboles en cercanías de la línea de media tensión en la vía pública. Este año, hemos desarrollado 357 faenas de poda y se ha inspeccionado 508 km de las redes que tenemos en región. Para ello, hemos reforzado los recursos de brigadas externas de contratistas, pero también hemos incorporado brigadas con personal propio", explicó Jerez.

Junto con ello "se han contratado nuevos técnicos especializados para la inspección terrestre y a través de drones y cámaras termográficas. También hemos creado dos nuevas delegaciones